

SWI

Babinsa Sukorejo Kormail 0824/15 Bangsalsari Bersama Warga Kerja Bakti Bersihkan Sampah Sumbat Aliran Sungai

Siswandi - BANGSALSARI.SWI.OR.ID

Dec 29, 2024 - 12:52



JEMBER – Banjir luapan yang terjadi saat musim penghujan, diakibatkan karena kotoran sampah ranting pohon yang menyumbat aliran sungai dibawah jembatan sungai yang berada di Dusun Karangsemanding Desa Sukorejo Kecamatan Bangsalsari Kabupaten Jember, dan berupaya dibersihkan warga dengan kerja bakti manual di bantu Babinsa. Pada Minggu 29/12/2024.



Kegiatan tersebut melibatkan Serka Ivan Arif Muchtadhar bersama 25 orang warga masyarakat, yang berjuang menghilangkan sampah yang tersangkut di ting penyangga jembatan, sampah berupa ranting pohon bamboo yang

dievakuasi ke tanggul sungai, sehingga memperlancar aliran sungai tersebut dalam mencegah banjir luapan.



Danramil 0824/15 Bangsalsari Kaptan Arm Ardi Kusuma dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan tersebut, sesuai hasil laporan Babinsa meskipun sudah banyak sampah yang tersangkut yang dapat dievakuasi, namun masih terlalu banyak juga yang belum dapat dievakuasi, sehingga perlu peralatan berat untuk diturunkan.

Hal ini nantinya akan saya koordinasikan dengan pihak terkait, baik dengan Muspika dan Dinas Pengairan untuk mengambil langkah lebih lanjut, dalam menormalisasi aliran sungai tersebut sehingga tidak terjadi banjir luapan. Tegas Danramil 0824/15 Bangsalsari.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah mengapresiasi kerja keras Babinsa bersama masyarakat dalam mengevakuasi sampah ranting pohon yang tersangkut di bawah jembatan tersebut, hal ini tentunya sebagai bagian dari kepedulian kita TNI terhadap keselamatan masyarakat dari bahaya banjir luapan aliran sungai.



Kalaupun memang ada yang belum mampu dinaikan. Agar danramil segera melakukan koordinasi dengan Muspika dan Pihak terkait untuk membersihkan aliran sungai tersebut, sekaligus saya menghimbau masyarakat untuk ikut memelihara kebersihan aliran sungai, agar kita semua terhidar dari bencana banjir dan bencana alam lainnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)